



## Le Général André Cox remercie les bénévoles



© Libre de droits

**Le 5 décembre a lieu la Journée mondiale des bénévoles. Le Général à la retraite André Cox a personnellement remercier plusieurs bénévoles.**

Le 5 décembre est le jour désigné par l'ONU pour souligner l'importance et l'apport des bénévoles pour un monde meilleur. Dans le clip en lien ci-dessous, le Général André Cox est allé à la rencontre de ces personnes qui offrent de leur temps pour venir en aide à leur prochain. En effet, c'est grâce aux bénévoles que l'Armée du Salut peut faire ce qu'elle fait.

À vous qui vous engagez à nos côtés, un très grand merci !

### **Auteur**

La Rédaction / Source : Projet et Coordination du bénévolat

### **Publié le**

3.12.2018